
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der Sitzung 
des OR Lappenstuhl vom 23.10.2014 

 
TOP  11 Anfragen und Anregungen  
 
 
1. OBM Bublitz stellt für den Ortsrat den Antrag, dass in den Pflanzbeeten an der „Kanalstraße“ rot-

weiße reflektierende Schilder angebracht werden, wie sie in der „Schleptruper Straße“ in den Pflanz-
beeten vorhanden sind. 

 
Leittafeln (VZ 605) in der Größe 300x100 mm werden durch den Betriebshof aufgestellt (Herr Plewa, 
FB2) 
  

2. In diesem Zusammenhang fordert OBM Marewitz erneut von der Verwaltung, auf der „Kanalstraße“ 
in den Kreuzungsbereichen „Spechtstraße“ und „Rosengartenweg“ jeweils einen weißen Markierungs-
strich, der die Rechts-vor-Links-Vorfahrtsregel verdeutlicht, aufzubringen. Die Farbe kann, sofern es 
daran scheitern sollte, aus Ortsratsmitteln finanziert werden. 

 
Die Markierung ist für das Frühjahr 2015 mit in den Markierungsplan vorgesehen. (Herr Plewa, FB2) 

 
3. OBM Marewitz teilt mit, dass am Bolzplatz zunächst die Umzäunung auf der langen Seite wegge-

nommen wird. Ende November wird dann eine neue Hecke angepflanzt. An der „von Bar Straße“ 
bleibt die Umzäunung zunächst stehen. Im Frühjahr 2015 soll sie durch Poller, wie sie am Parkplatz 
des Siedlertreffs stehen ersetzt werden. Die Poller werden in denselben Abständen fortgeführt, so 
dass kein Auto zwischendurch fahren kann. Auf dem hinteren Teil des Bolzplatzes wird im Frühjahr 
2015 ein Beachvolleyballfeld in der Größe 12 Meter x 20 Meter gebaut. Das Netz wird noch in diesem 
Jahr bestellt.  

 
 
Die Arbeiten wurden teilweise erledigt. (Herr Klare, Betriebshof. 

 
 

Die Sträucher und Bäume in Richtung „Malgartener Damm“ werden stark zurückgeschnitten.  
 
Wird noch in den Wintermonaten erledigt. (Herr Klare, Betriebshof) 
 
Zusätzlich sollen im Frühjahr einige Bänke aufgestellt, eine Slackline montiert und 1-2 Seniorensport-
geräte aufgestellt werden. Herr Klare wurde bereits angesprochen, damit er, sofern im Frühjahr Bän-
ke ausrangiert werden, welche für den Ortsrat Lappenstuhl reserviert.   
 
  
 
Der Ortsrat Lappenstuhl stellt einstimmig den Antrag, im Haushaltsplan 2015  für Seniorenspielgeräte 
für den Mehrgenerationenpark in Lappenstuhl 5.000,00 € bereit zu stellen. 
 

4. Um die gepflasterten Stellplätze am Kindergarten sind teilweise tiefe Löcher entstanden, die mit 
Mutterboden aufgefüllt werden müssen. 

 
Wird bei entsprechender Witterung erledigt. (Herr Klare, Betriebshof) 
 

5. An der Bushaltestelle „Kanalstraße“ müssen die Sträucher rund um den Verteiler zurückgeschnitten 
werden. 

 
Erledigt. (Herr Klare, Betriebshof) 



 
6. Die gepflasterte Fläche hinter den Glascontainern am „Malgartener Damm“ ist fast zugewachsen, der 

Betriebshof wird um Rückschnitt gebeten. Weiter möchte der Ortsrat wissen, wer für die Reinigung 
der Fläche zuständig ist? 

 
Rückschnitt ist erfolgt. Die Reinigung erfolgt durch den Betreiber, die Awigo. (Herr Klare, Betriebshof) 

 
 

7. Im Bereich der Ortseinfahrt am „Vicianum“, wenn man aus Vörden kommt, ist ein großes Loch im 
Straßenseitenraum, das schnellstens aufgefüllt werden muss sowie auch der gesamte Seitenraum ge-
genüber des „Vicianum“. 

 
Die Absackung wird von der Straßenmeisterei ausgebessert, da die Einfahrtsbereiche in die Verkehrs-
sicherungspflicht der übergeordneten Straße fallen. Die Instandsetzung ist zwischenzeitlich erfolgt. 
Die Seitenräume werden durch den Betriebshof instandgesetzt. (Herr Klare, Betriebshof) 

 
8. Die Dachrinnen am Kindergarten/Siedlertreff sind voll mit Laub und müssen dringend gereinigt wer-

den. 
 

Es wurde jetzt, nachdem das gesamte Laub gefallen ist, eine Firma beauftragt, die die Dach-
rinnen am Kindergarten und am Siedlertreff in 3. Kalenderwoche reinigt.  (Herr Mantke, 
Fachbereich 4) 

 
 

9. ORM Minning teilt mit, dass am „Malgartener Damm“, in Höhe der Bodenschwellen Richtung Horst-
see, wieder ein Leuchtpfahl beschädigt wurde und ausgetauscht werden muss. 

 
Wird erledigt. (Herr Klare, Betriebshof) 
 

 
10. Im Bereich „von-Stuckrad-Weg“ (gegenüber des letzten Neubaus) muss eine Beeteinfassung instand 

gesetzt werden.  
 

Herr Fünfzig weist daraufhin, dass derjenige, der das Beet zerstört hat, dieses auch wieder herstellen 
muss. 
 
Das Beet wird von Herrn Müller instandgesetzt. (Herr Klare, Betriebshof) 
 
 

11. Das Schild „Durchfahrt verboten – Anlieger frei“ (von-Stuckrad-Weg) wurde von dem letzten Grund-
stück, das bebaut wurde, entfernt und nur mit Kabelbindern an einem Laternenpfahl befestigt. Das 
Schild muss wieder ordnungsgemäß aufgestellt werden. 

 
Erledigt. (Herr Klare, Betriebshof) 

 
 

12. ORM Minning teilt mit, dass, wenn auf dem Spielplatz „An der Twistmark“ Rasen gemäht wird, nicht 
hinter der Hecke gemäht wird. Er bittet darum, die Firma darauf anzusprechen. 

 
Die Firma wurde informiert. (Herr Klare, Betriebshof) 

 
 

OBM Marewitz teilt hierzu aus einem Gespräch mit Herrn Klausing vom Betriebshof mit, dass die Fir-
ma Rasche mit ihren Beetpflege- und Mähdurchgängen stark im Verzug ist. Die Beete sollen 6-mal im 



Jahr gesäubert werden, die Fa. Rasche ist aber gerade beim fünften Durchgang. Man muss der Firma 
deutlich machen, dass sie die ausgeschriebenen Arbeiten auch durchführen muss oder das Geld ge-
kürzt wird. 
 

Die Firma wird nur für ausgeführte Arbeiten bezahlt, d.h. jeder Pflegegang, der nicht durch-
geführt wurde, wird auch nicht vergütet. (Herr Klare, Betriebshof) 
 
   
 

13. OBM Marewitz bittet darum, die Beete in der „Kanalstraße“, „von-Stuckrad-Weg“ und „Elisabeth-
Peper-Straße“ auszubessern und mit Erde aufzufüllen. 

 
Die Beete wurden nachgepflanzt. (Herr Klare, Betriebshof) 
 

16. ORM Minning fragt an, ob an der Schule in Engter, der Weg vom Busparkplatz in die Schule noch ge-
pflastert wird, zurzeit müssen die Kinder über einen Schotterweg gehen. 

 

 Der Weg war nur eine Übergangslösung während der Bauphase der Außenanlagen für den 
Kindergarten. (Herr Müller, Fachbereich 4) 

 
 

 
17. ORM Bensmann fragt an, ob die angekündigten Nachpflanzungen am „Lutterdamm“ durchgeführt 

wurden, ihm ist dort, speziell bei den letzte Einfahrten, keine Veränderung aufgefallen.  
 

Herr Fünfzig beantwortet die Anfrage dahingehend, dass Herr Klausing dort Nachpflanzungen durch-
geführt hat. Sollte dennoch etwas nachgepflanzt werden müssen, muss der Betriebshof nochmal an-
gesprochen werden. 
 

Es wurden im März 2014 ca. 300 Pflanzen nachgepflanzt. (Herr Klare, Betriebshof) 
 
 

 
TOP  12 Einwohnerfragestunde  
 
 
1. Eine Einwohnerin weist darauf hin, dass die Ausgleichsfläche zwischen „Malgartener Damm“ und dem 

Gewerbegebiet Basterpohl nicht mehr gemäht wird. Ist das so gewollt? 
 

Die Fläche wurde 2013 im Rahmen einer Ersatzaufforstung durch die Bezirksförsterei Eng-
ter/Evinghausen aufgeforstet. (Herr Fünfzig, Fachbereich 4) 
 

 
2. Ein Einwohner teilt mit, dass die Mülleimer im „Heidering“ in diesem Jahr noch nicht einmal geleert wur-

den, deshalb hat er mehrfach den Müll dort herausgenommen. 
 

Nach Auskunft von Herrn Knille würde die Reinigung durch die Anlieger erfolgen, daraufhin 
wurde der Bereich nach der Neuanlage nicht mehr vom Betriebshof angefahren. (Herr Klare, 
Betriebshof)  
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